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REQUERIMENTO Nº 018/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis por que o ônibus que faz o transporte escolar não está 

atendendo às crianças que moram no bairro Vila Primavera? 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Os pais procuraram nosso gabinete, na ocasião reclamaram e 

cobraram providências, alegando que o ônibus que faz o transporte escolar não está 

pegando as crianças que moram naquele bairro. Alguns pais estão tendo que levar 

seus filhos a pé para a escola e para a creche do bairro Florianópolis 

O bairro Vila Primavera tem que ser atendido pelo transporte escolar 

da mesma forma que todos os bairros do Município são atendidos, assim evitando 

transtornos aos pais, que deixam seus compromissos e posto de trabalho para se 

deslocarem até a escola, pela falta de transporte público, para essa finalidade. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará as informações o mais rápido possível. 

Gabinete do Vereador, 22 de fevereiro de 2016 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 23 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de fevereiro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 


